
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和７年４月２日(水) 

１ 桑名市長から 

  〇 新年度が始まり，新たな庁議メンバーが揃いました。今年度も，庁議の中で昨年

度同様に政策討議を行っていきたいと考えています。庁議メンバーの皆さんは色々

な経験を積まれていると思いますので，政策討議の場で自由活発な議論を行い，多

くの意見をいただきたいと思います。 

  〇 昨日，庁内を回る中で，職員の皆さんが明るく元気に新年度をスタートできてい

ると感じました。新入職員も100人おり，夢と希望をもって職場に来ていただいて

いたと思います。彼らはこれから約40年間，市役所で働くことになるので，モチ

ベーションを保つためにも，より良い職場環境づくりを心掛けていただきたいと思

います。 

  〇 神谷副市長主導の「若者が住み続けたいと思えるプロジェクト」の説明会には約

30名もの職員に集まっていただきました。若い職員が政策形成に関わることで働く

喜びを感じてもらうとともに，自分が関わってきたものが形になるという経験を積

んでいただきたいと思います。 

  〇 ３月31日にプール事故に関する検証報告書の提出がありました。ホームページで

見ることができるので，職員の皆さんにも目を通していただきたいと思います。今

回の事故は学校で発生したものですが，これはどの職場でも起こりうることで，不

祥事も同じだと思います。事故や不祥事は様々な要因で起こるので，どこかで立ち

止まって考えることができれば防げると思います。今後は，事故や不祥事を起こさ

ないために，より一層気を引き締めて業務に取り組んでください。 

 

２ 弘瀨副市長から                       

  〇 新年度になり，業務の引継ぎについてはしっかり行うようにお願いします。特に

施設の保険関係については抜かりがないようにお願いします。 

 

３ 神谷副市長から 

  〇 去年の４月から庁議に参加させていただき，自由活発な意見交換が行われ大変勉

強させていただきました。今年度も引き続き自由な議論の場として様々な意見をい

ただきたいと思います。 

  〇 市長からもお話いただいたＰＴについて，多くの若手の職員の参加をいただきま

した。皆さん非常にやる気に満ちた顔をしており，私自身うれしく思い，改めて頑

張らないといけないと思ました。各職場でＰＴに参加する職員がいましたら温かく

送り出していただきたいと思います。 

 

４ 各部局から 

プール事故に関する検証報告書の受理について       （口頭：教育委員会） 

  春の全国交通安全運動について              （口頭：市民協働部） 

 

 


